

ホームページへは

こまつの杜

検索



こまつの杜HP

活動内容の詳細は、こまつの杜ホームページ「活動報告」に掲載しております。ぜひご覧ください。

わくわくコマツ館およびわくわくコマツ2号館は6月19日より運営を再開いたしました。新型コロナウイルス感染症対策のため、入館時には全てのお客様に手指消毒と検温にご協力頂いております。

6/20 (土) “親子教室 ~鋳物のキーホルダーを作ろう！~” 参加者 子ども 15名

4か月ぶりの理科教室開催となりました！鋳物について学んだ後、自分で好きな模様の型を選び、指や棒を使って上型・下型それぞれに鋳物用の砂で型を取ります。出来た型を合わせ、そこにOBスタッフが約400度のホワイトメタルを型に流し込むのですが、トロトロに溶けた金属を見た子が「これ本当に金属？」と驚いていました。仕上げに、ヤスリでバリを削り、穴にストラップを通して鋳物のキーホルダーの完成☆久しぶりの教室に、子供達もOB達も笑顔が溢れていました♪



三密を避ける為、2部制で開催しました！

6/6(土) 6/13(土) 第5期わくわくコマツ塾 開講式・初回講座

新型コロナウイルスのため開講が遅れていた『第5期わくわくコマツ塾』がスタートしました！今年は、プログラミングの「こどもパソコンで油圧ショベルを動かそう！」だけでなく、新テーマの「自動運転のしくみを学んで2輪ロボを作ろう！」が加わりました。「プログラミング」では、初めてのはんだ付けに挑戦、「自動運転」では、“サーボ”といった普段聞きなれない言葉に苦戦しながらも真剣な様子で先生の話の聞き、学びました。



プログラミングコース(6名) 自動運転コース(3名)

約10ヶ月、子供達はいろんなことに挑戦していきます！

6/26 (金) 花育活動『花壇作り』 白嶺幼稚園 園児 44名

新型コロナウイルスのため、春から行う予定だった園児との花育活動活動は中止が続いていましたが、やっと子供達と活動する日を迎えることができました。天候はあいにくの雨でしたが、日本花の会の和田先生と寺井先生に、花壇に植えるお花の名前や由来などを教えてもらい、5種類の苗を植えました。



お花の説明をする和田先生

大きくなあれ！

6/27 (土) 里山自然教室 『めずらしい蝶“ジャコウアゲハ”を観察しよう！』 参加者 子ども 8名

こまつの杜で飼育観察を行っているジャコウアゲハ(蝶)とウマノズクサ(植物)を子供達に身近に感じてもらうため、室内にウマノズクサや卵、幼虫、蝶を展示しました。子供達は興味津々に観察し、屋外の蝶の観察エリアでは、飛んでいるジャコウアゲハをたくさん見ることができました。



目の前にジャコウアゲハが！

新型コロナウイルス感染予防のため、2部制で開催。

6/9 (火)~ 930E 試乗 ミニショベル操作体験を再開しました！

新型コロナウイルスの感染予防対策の準備が整い、運営を再開しました。スタッフはマスクやフェイスシールド、手袋を着用してご案内を行っています。みなさまのご来園を元気な笑顔でお待ちしています。



運転席試乗

お客様は約2m間隔で並んでいます。

試乗前に検温・手指消毒等を実施

6/2 (火)~ こまつの杜 NEW! ネイチャーBINGO(前半)

“スタンプラリーの要素が組み込まれたBINGO！(前半)”と“クイズの要素が組み込まれたBINGO(後半)”をたくさんの子供達に楽しんでもらっています。

“おうちミュージアム”で開催していたイベントに参加してくれたお子さんが、今回のイベントにも参加してくれました。こまつの杜へ何度も来てくれていることがとても嬉しいです。



楽しい～！

イベントは7/19まで開催しています。是非お越し下さい